



LA SOCIÉTÉ DU PARC JEAN-DRAPEAU PUBLIE SON RAPPORT ANNUEL 2013

Montréal, le 23 mai 2014 — La Société du parc Jean-Drapeau (SPJD) est heureuse d'annoncer la publication de son rapport annuel pour l'année 2013, disponible en ligne à www.parcjeandrapeau.com.

L'année 2013 a été ponctuée d'éléments clés, notamment une nouvelle équipe de direction, le retour de la *Fête des enfants de Montréal*, une 30^e édition renouvelée de la *Fête des neiges de Montréal*, un achalandage record aux *Week-ends du monde*, et surtout, le dépôt d'un projet d'aménagement et de mise en valeur de la section ouest de l'île Ste-Hélène en prévision des festivités liées au 375^{ème} anniversaire de la Ville de Montréal, du 50^{ème} anniversaire de la tenue de l'exposition universelle de 1967 et du 150^{ème} anniversaire de la Confédération du Canada.

« La qualité du travail accompli tout au long de 2013 est le résultat d'un effort collectif qui aura nécessité des changements important au niveau administratif, combiné à un souci constant d'offrir une programmation culturelle et sportive aux 2,5 millions de visiteurs. » a déclaré monsieur Daniel Blier, directeur général de la SPJD.

2013 : les faits saillants en quelques chiffres :

- 5 % d'augmentation des revenus autonomes (de 42 % à 52 %)
- 364 000 visiteurs pour les 3 événements produits par la SPJD (Fête des neiges, Week-ends du monde et Fête des enfants)
- 384 000 visiteurs pour les produits et services gérés par la SPJD (Plage, Complexe aquatique, Bassin olympique, circuit Gilles-Villeneuve, espaces locatifs)
- Plus de 60 événements sportifs et culturels
- 8,3 sur 10 : satisfaction moyenne de la clientèle estivale lors de leur passage

Pour tous les détails sur les activités du parc Jean-Drapeau, visiter le site Internet à l'adresse suivante www.parcjeandrapeau.com.